

## Listas de espera: Contraloría detectó irregularidades en hospitales de Talca y Antofagasta

Dos auditorías de la Contraloría General de la República determinaron la existencia de irregularidades en la gestión de las listas de espera no GES en los hospitales regionales de Talca y Antofagasta.



Tanto en el Hospital Regional de Talca "Dr. César Garavagno Burotto" y el Hospital de Antofagasta "Doctor Leonardo Guzmán", el organismo detectó "entre otras, anotaciones erróneas, personas que fueron registradas como atendidas y que estaban fallecidas; y otras, que se dieron como 'atendidas', sin que existiera registro de ello", se detalló.

En Talca se detectaron 56 pacientes fallecidos, que registraban 58 atenciones médicas de consultas nuevas de especialidad e intervenciones quirúrgicas, las que fueron anotadas como realizadas en fechas posteriores a su deceso.